

Großer Andrang in der Kirche

Erfolgreiches Sommerfest des Pfarrbezirks Ost

HEMDINGEN Der jüngste Gottesdienst im Pfarrbezirk Ost war eingebettet in das traditionelle Sommerfest, in dessen Rahmen auch das 50-jährige Bestehen der Christuskapelle gefeiert wurde. Es wäre vielleicht wünschenswert, kommt aber doch verhältnismäßig selten vor, dass sich so viele Menschen, Jung und Alt, in dem Gotteshaus drängen. Es mussten noch

extra Stuhlreihen aufgestellt werden, damit alle Platz fanden. Unter die Zuschauer hatte sich Propst Thomas Bergemann gemischt, der an diesem Morgen jedoch nicht das Wort ergriff.

Beeindruckende Gesänge

Das blieb Pastor Bert Johannigmann vorbehalten, den die überwältigende Resonanz auf den „Geburtstag“ des schlichten, schönen Gotteshauses nicht unbeeindruckt ließ. Er zeigte sich beschwingt und fröhlich, was sich auch den Besuchern mitteilte. Der Gottesdienst selbst wurde eröffnet mit Chorvorträgen des kirchlichen Sänger-Nachwuchses, wozu der Junge Chor sowie Jungen und Mädchen von der Kinderkirche zählten. Den Abschluss bildete der Appener Gospelchor „Voice & Spirit“.

In seiner Predigt schuf Pastor Johannigmann einen Bezug zum Anlass der Feier und



Der Gospelchor „Voice & Spirit“ leitete zum fröhlichen Fest auf dem Außengelände über.

SI (3)

griff im übertragenen Sinne das Thema „Bauen“ auf. „Wir sind die lebendigen Steine des Gotteshauses“ sprach er. „Nur wenn wir etwas aufbauen zusammen mit anderen, entsteht eine Konstruktion, die hält.“ Die Lesung befasste sich mit einem Kapitel des Lukas-Evangeliums, in dem geschildert wird, wie Jesus, der mit seinen Eltern Jerusalem besucht, plötzlich verschwunden ist. Sie finden den Zwölfjährigen schließlich im Tempel – im Haus „seines Vaters“.

Während des Gottesdienstes wurden zudem die neuen Konfirmanden vorgestellt, die sich, einer nach dem anderen, der Gemeinde zeigten. Glücklicherweise ließ es das Wetter zu, dass draußen,

auf dem schönen Gelände zwischen Gemeindehaus und Christuskapelle, das Fest fortgesetzt werden konnte. So maßen sich die Jungen und Mädchen bei verschiedenen Spielen, bei denen Geschicklichkeit, Treffsicherheit und auch ein Quäntchen Glück zu wichtigen Punkten verhalfen. Sie nutzten etwas bei der Auswahl der Präsente, die zum Schluss vergeben wurden.

Die Erwachsenen mischten sich unter die Kinder und schauten ihnen zu. Der große „Esstisch“ versammelte schließlich in der Mittagszeit Jung und Alt. Sie delectierten sich an verschiedenen Salaten und Grillspezialitäten. Ein wichtiges Element auf dem Sommerfest war, dass



Propst Thomas Bergemann hatte sich unter die Gottesdienst-Besucher gemischt.

sämtliche Generationen gemeinsam feierten und sich austauschten: Das stärkt das Zusammengehörigkeitsgefühl der Gemeindeglieder. Sie nahmen viele positive Eindrücke mit nach Hause.

Siegfried Schilling



Die Christuskapelle feiert ihren 50-jährigen „Geburtstag“.